



## Sortie au Gallia cinéma : dispositif « collège au cinéma »

publié le 26/02/2025

Le vendredi 14 février 2025, les élèves de 4F se sont rendus au cinéma pour voir le deuxième film de l'année : le film d'animation, *Le sommet des dieux* de Patrick Imbert, qui est une adaptation du manga du même nom de Jiro Taniguchi. Les élèves ont découvert lors d'une séance préalable au visionnage :

- ▶ le synopsis du film : À Katmandou, le reporter japonais Fukamachi croit reconnaître Habu Jôji, cet alpiniste que l'on pensait disparu depuis des années. Il semble tenir entre ses mains un appareil photo qui pourrait changer l'histoire de l'alpinisme. Pour tenter de résoudre ce mystère, Fukamachi se lance sur les traces de Habu. Il découvre un monde de passionnés assoiffés de conquêtes impossibles et décide de l'accompagner jusqu'au voyage ultime vers le sommet des dieux.
  - ▶ les caractéristiques d'un travail d'adaptation ce qui a mené à comparer la 1ère de couverture du premier tome du manga et l'affiche française du film ;
  - ▶ l'histoire des alpinistes britanniques, Mallory et Irvine, qui pourraient être les premiers hommes à avoir atteint le sommet de l'Everest en 1924 (mystère qui n'est toujours pas élucidé à ce jour mais qui a connu encore des rebondissements en septembre 2024, soit 100 ans après leur disparition) ;
  - ▶ la bande-annonce qui mêle éléments de fiction et de réalité sur les conditions extrêmes dans lesquelles évoluent les alpinistes. Elle présente également l'enquête menée par un journaliste sportif pour percer le mystère Mallory/Irvine et pour comprendre ce qui pousse les alpinistes à se dépasser et à se mettre en danger.
- Les élèves sont ressortis ravis de leur séance au cinéma : ils ont été pris par l'histoire, émus par le destin des personnages et saisis par la beauté et la grandeur des paysages montagneux.
- Le CDI a fait l'acquisition des 5 tomes du manga de Jiro Taniguchi, qui sont disponibles, dès à présent, à l'emprunt.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.